



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

EPFL

Création d'une passerelle entre les sciences et l'art

L'EPFL a dévoilé les lauréats du concours d'architecture pour l'aménagement de la Place Cosandey: les bureaux Kengo Kuma & associés (Tokyo) et Holzer Kobler Architekturen (Zurich). Leur projet rassemblera le Montreux Jazz Lab, un espace consacré aux technologies muséales expérimentales, ainsi qu'un pavillon de démonstrations. Le Conseil d'Etat vaudois salue cette initiative de l'EPFL et se réjouit de la création de ce nouveau centre de compétence consacré au domaine culturel.

Destiné à créer une nouvelle passerelle entre les sciences et la culture, le concours d'architecture portait sur l'installation de trois pavillons: l'un accueillant un espace de démonstration des travaux de l'EPFL, un deuxième dédié au développement de technologies muséales, un troisième pour héberger le Montreux Jazz Lab. Les bureaux Kengo Kuma & associés (Tokyo) et Holzer Kobler Architekturen (Zurich) ont remporté le concours. Le projet lauréat sera réalisé d'ici la fin de l'année 2014.

Le Conseil d'Etat vaudois tient à saluer la création de ce nouveau centre de compétence. Il se réjouit tout particulièrement de la dimension culturelle du laboratoire de recherche muséal dont les chercheurs participeront au développement de la conception des musées futurs. Son existence permettra de développer des synergies multiples et inédites avec le projet Plate-forme pôle muséal.

Dans cette perspective, des discussions ont été entamées pour définir les collaborations entre le futur laboratoire et le pôle muséal. Elles permettront d'étudier les synergies possibles et d'imaginer des passerelles avec le Musée cantonal des Beaux-Arts. A terme, ces liens pourront s'étendre pour renforcer l'offre de l'ensemble des musées vaudois.

Aux yeux du Conseil d'Etat, ce projet de l'EPFL participera directement au rayonnement du Canton de Vaud en renforçant sa place comme carrefour de la recherche, des sciences et de la culture.

Lausanne, le 12 octobre 2012

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DFIRE, Pascal Broulis, conseiller d'Etat, 021 316 20 01 DFJC, Anne-Catherine Lyon, conseillère d'Etat, 021 316 30 65